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L'ALTRA ROMAGNA S.CONS. A R.L con sede in Via Roma n. 24 SARSINA 

Verbale del Consiglio d'Amministrazione del 17/05/2022 

Il giorno diciassette del mese di maggio, dell'anno duemila 

ventidue, alle ore 15,00, si è tenuta presso la sede del GAL a 

Sarsina (FC) in Via Roma n.24, la riunione del Consiglio 

d’Amministrazione per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Iniziative in vista del trentennale previsto per il 27 giugno 

2022 

2. Approvazione progetto: Promozione Integrata del Territorio -

Marketing territoriale + relativo schema di convenzione per 

presentazione al NuTeL; 

3. Approvazione progetto: Valorizzazione dei prodotti del territorio 

sui mercati esteri per presentazione al NuTel; 

4. Bando Aree Interne: approvazione provvisoria Liquidazione; 

5. Approvazione Graduatoria – Azione Specifica 6.1 – Controllo della 

Biodiversità e valorizzazione della Fauna Selvatica mediate 

approccio di Filiera (ATC); 

6. Aggiornamento graduatoria Misura 4.1.01 a seguito di scorrimento; 

7. Aggiornamento Graduatoria e ratifica concessioni di contributo a 

seguito Progetto Esecutivo Misura 7.4.02 – Strutture per servizi 

pubblici (n. 4 Beneficiari); 

8. Azione Specifica 3 – Centri storici digitali: Comunicazione di 

rinuncia anche da parte di Unione dei Comuni Rubicone; 

9. Ratifica Proroga STUDIO TECNICO ALESSANDRINI – Azione Specifica 

8 – Qualificazione Extra-agricole; 

10. Ratifica Esito Comunicazione Integrativa Comune di Modigliana 

– Progetto su Misura 7.4.02 - Strutture per servizi pubblici; 

11. Richiesta di Variante SOCIETA’ AGRICOLA PETRINI LINO – Misura 
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4.1.01; 

12. Richiesta di Variante SOCIETA’ AGRICOLA CA’ NOVA – Misura 

4.1.01; 

13. Richiesta di Variante BAR LA MANDRAGOLA di Samorani – Azione 

specifica 8 Qualificazione Imprese Extra-agricole; 

14. Richiesta di Variante BAR DELLA QUERCIA di Caroli Romolo – 

Azione specifica 8 Qualificazione Imprese Extra-agricole; 

15. Partecipazione membri del GAL e stakeholder agli Study Visit 

dei progetti di cooperazione: Cammini ed Ecomusei; 

16. Aggiornamento importo rendicontazione misura 19.4.01 anno 2021; 

17. Aggiornamento contratto fornitura di cancelleria; 

18. Aggiornamenti sul personale; 

19. Comunicazioni del Presidente 

20. Varie ed eventuali  

Sono presenti i Sig.ri:  

COGNOME NOME CARICA PRESENZA SOCIO 

PRIVATO 

Biserni  

Pedulli 

Pierotello  

Coriaci  

Borghesi 

Marianini 

 

Sagrini 

 

Casanova 

Bruno 

Laura  

Flavio 

Mirco 

Cristina 

Ilaria 

 

Giorgio 

 

Jacopo 

Presidente 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

 

Consigliere 

 

Organo di 

Controllo 

SI 

SI 

SI 

SI 

NO 

SI (ENTRATA AL 

SESTO PUNTO) 

SI (USCITO AL 

QUINTO PUNTO) 

SI 

 

SI 

SI 

SI 
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Totale Consiglieri Presenti n. 5 di cui 3 rappresentanti della 

Componente privata, il Consigliere Ilaria Marianini si è collegata 

successivamente in modalità videoconferenza su piattaforma Meet, a 

seduta già avviata. È presente alla riunione la dipendente Ugoletti 

Francesca che funge da segretario per la redazione del presente 

verbale, è presente inoltre anche il Direttore Mauro Pazzaglia. 

Prende la parola il Presidente e dopo aver constatato e fatto 

constatare la validità della riunione e dopo aver chiesto ai 

presenti di verificare se ritengono o meno di essere in conflitto 

di interessi con i punti all’ordine del giorno, preso atto che 

nessun membro ha dichiarato di essere in conflitto d’interesse, si 

passa a trattare il primo punto all’ordine del giorno. Il Presidente 

comunica al Consiglio la propria proposta di voler organizzare, in 

occasione dei primi trent’anni di vita della società l’Altra 

Romagna, una iniziativa pubblica di comunicazione e divulgazione 

all’opinione pubblica ed al territorio dell’importante traguardo 

anagrafico raggiunto dalla società.  Informa il Consiglio che per 

la mattinata di lunedì 27 giugno 2022, ha dato la propria 

disponibilità a partecipare all’iniziativa il Presidente della 

regione Emilia Romagna Stefano Bonaccini ed il sotto-segretario del 

MIPAF On. Centinaio. Per l’occasione c’è l’intenzione di invitare 

al convegno tutti i soci ed amministratori del GAL, di oggi, ma 

soprattutto tutti coloro che in questi trent’anni hanno contribuito 

allo sviluppo e a far conoscere il GAL nell’appennino romagnolo, 

dalla sua fondazione (anno 1992) fino ai giorni nostri. Si apre un 

confronto con tutti i Consiglieri, al termine del quale il consiglio 

all’unanimità, 

delibera 
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di approvare la proposta del Presidente, organizzando l’iniziativa 

presso la sala conferenze di Rocca delle Camminate (comune di 

Meldola), di invitare a dare il proprio contributo oltre alle 

autorità indicate dal Presidente, anche il giornalista Mario 

Russomanno, quale relatore per un rendiconto storico delle attività 

e delle principali iniziative nei suoi primi trent’anni di vita. 

Inoltre si decide di organizzare la mattinata con una Tavola Rotonda 

gestita dal conduttore di Tele Romagna Pier Giorgio Valbonetti, che 

coordinerà oltre gli ospiti sopracitati, anche il nuovo presidente 

della CCIAA, Lupatelli Gianpiero (esperto delle aree Interne 

montane) e un sindaco del territorio da individuare. 

La mattinata verrà conclusa con un Buffet per tutti, organizzato da 

un ristoratore del territorio, e dalla presenza nell’apposita area 

dedicata del cortile di Rocca delle Camminate, di una esposizione 

di stand organizzato da imprese del territorio che espongono i 

propri prodotti e le proprie eccellenze.  

Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto.  

Si passa quindi alla trattazione del secondo punto all’ordine del 

giorno, il Presidente cede la parola al Direttore che illustra il 

progetto per la sua futura candidatura al NuTeL regionale. Si apre 

un breve dibattito fra i consiglieri, al termine del quale, il 

consiglio all’unanimità 

delibera 

di rinviare la decisione sull’approvazione di tale progetto alla 

prossima seduta del CdA. 

Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto.  
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Si passa al terzo punto all’ordine del giorno. Il Presidente cede 

sempre la parola al Direttore che illustra il progetto di promozione 

dei prodotti del territorio sui mercati esteri, da realizzarsi in 

modalità regia diretta, dal GAL stesso. Dopo breve discussione il 

Consiglio all’unanimità 

delibera 

di approvare tale progetto, così come proposto dal Direttore, dando 

mandato al Direttore di espletare tutte le formalità amministrative 

e formali per la sua candidatura al NuTeL ed i relativi adempimenti 

del caso. Il Presidente attesta che è stata rispettata la 

maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Al quarto punto all’ordine del giorno, il Direttore, su indicazione 

del Presidente, illustra l’esito istruttorio di 5 domande di 

liquidazione candidate da 3 imprese del comune di Santa Sofia e 2 

imprese del comune di Dovadola sul Bando: “Qualificazione di 

Attività economiche (commerciali ed artigianali) nei comuni delle 

aree interne e montane. Dopo breve discussione il Consiglio 

all’unanimità 

delibera 

di approvare l’atto provvisorio di liquidazione delle seguenti 

imprese con sede nel comune di Santa Sofia: 

- Azienda P.Iva 02158010401 - posizionata in graduatoria al n. 5; 

- Azienda P.Iva 02274860408 - posizionata in graduatoria al n. 6; 

- Azienda P.Iva 04449350406 - posizionata in graduatoria al n. 10; 

e l’atto provvisorio di liquidazione delle seguenti imprese con 

sede nel comu ne di Dovadola: 

− Azienda P.Iva 04360030409 - posizione in graduatoria n. 3; 

− Azienda P.Iva 02018390407 – posizione in graduatoria n. 4; 
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Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Al quinto punto all’ordine del giorno, il Presidente cede la parola 

al Direttore che illustra con l’ausilio dell’apposito Verbale di 

Istruttoria Tecnica – graduatoria provvisoria, la graduatoria 

consegnata in cartellina ai consiglieri, relativa al Bando 

dell’Azione Specifica C.2.1.2 Controllo della biodiversità e 

valorizzazione della fauna selvatica mediate approccio di filiera. 

Dopo una breve discussione il Consiglio all’unanimità dei presenti,  

Delibera  

di approvare la graduatoria provvisoria così come presentata e 

documentata dal Direttore nell’apposito Verbale di Istruttoria, 

concedendo ai cinque ATC che hanno candidato Domanda di Sostegno 

complessivi € 116.789,93, sull’apposito bando pubblico. Il 

Consiglio da mandato al Direttore di concludere le procedure 

amministrative in corso. A verifica amministrativa conclusa con 

esito positivo, la graduatoria sarà considerata definitiva, con 

conseguente pubblicazione e successiva Notifica di Concessione ai 

singoli beneficiari, fatto salvo l’eventuale controllo 

amministrativo che la Regione comunicherà al GAL, qualora questa 

istanza istruttoria fosse fra quelle sorteggiate dall’Autorità di 

Gestione, così come previsto dall’Allegato C “Disposizioni per la 

supervisione dei gruppi di azione locale” DGR 488/2020. Inoltre 

autorizza il direttore ad espletare tutti gli adempimenti 

amministrativi con l’Autorità di gestione ed i vari enti coinvolti 

ed interessati per le formalità ed esigenze del caso.  Il Presidente 

attesta che è stata rispettata la maggioranza della componente 

privata nell’esercizio del voto.  
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Alle ore 16,00 il consigliere Sagrini, lascia la seduta del 

consiglio, per altri impegni improrogabili in concomitanza con la 

presente seduta di Consiglio. 

Contestualmente si collega a mezzo Google Meet il Consigliere Ilaria 

Marianini che da questo momento in poi è presente e partecipa alla 

seduta, pertanto il numero complessivi dei consiglieri rimane 

comunque immutato nel numero di 5, di cui sempre 3 della componente 

privata. 

Il presidente ora passa alla trattazione del sesto punto all’ordine 

del giorno e cede la parola al direttore che illustra la graduatoria 

definitiva del bando misura 4.1.01 a seguito di scorrimento. Per 

quanto riguarda l’azienda agricola Facciani Giorgio, posizionato 

alla posizione n. 58 in graduatoria, di cui si era già discusso nel 

consiglio di febbraio, come da risposta della Regione, la ditta che 

a suo tempo aveva candidato la Domanda di Sostegno è stata chiusa 

e è stata aperta un’altra impresa con nuova partita iva e nuovo 

CUAA pertanto la società attualmente operante non ha diritto al 

contributo in questione e la domanda presentata a suo tempo sul 

bando non è attualmente finanziabile. Inoltre il direttore illustra 

anche la rinuncia pervenuta da parte di Gaspari Romina posizionata 

al 71° posto in graduatoria.    

Si apre una breve discussione al termine della quale il Consiglio 

all’unanimità  

delibera 

di approvare la graduatoria definitiva così come presentata, 

prendendo atto della rinuncia presentata da Gaspari Romina e 

dell’esclusione di Facciani Giorgio, per una economia complessiva 

sulla Misura Ordinaria 4.1.01 di € 116.643,99.  
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Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Al settimo punto all’ordine del giorno il Presidente cede la parola 

al direttore il quale illustra, con l’ausilio dell’apposito verbale 

di istruttoria tecnica, le istruttorie relative ai progetti 

esecutivi presentati sul bando 7.4.02 seconda edizione dai Comuni 

di Meldola, Brisighella, dall’Unione Valle Savio e dall’Unione 

Faentina. L’istruttoria si è conclusa con la redazione nella nuova 

graduatoria definitiva, a seguito di progetti esecutivi, 

confermando il riscontro dei valori di ammissione del progetto ed 

il relativo contributo concesso, con un’unica eccezione a carico 

dell’Unione dei comuni Faentini, per la quale, il contributo 

concesso ha visto una piccola riduzione di € 14,88. Il GAL, prima 

dello scadere dei 60 gg a disposizione per l’istruttoria dei 

progetti esecutivi, ha provveduto a comunicare ai 4 beneficiari 

interessati la ratifica della concessione del contributo stesso con 

apposita comunicazione a mezzo PEC. Dopo una breve discussione il 

Consiglio all’unanimità 

delibera 

di ratificare le concessioni dei contributi comunicati ai quattro 

beneficiari sopra riportati e ratifica l’approvazione della nuova 

graduatoria definitiva. 

Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

All’ottavo punto all’ordine del giorno, il Presidente informa che 

anche l’Unione di comuni Rubicone e Mare ha rinunciato al contributo 

per l’Azione Specifica 3 “Centri storici digitali” tali risorse 

verranno destinate ad altre azioni nella prima modifica utile del 
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PAL. Dopo breve discussione il Consiglio all’unanimità prende atto 

della rinuncia e  

delibera 

di ridestinare tali fondi ad altri progetti ed azioni che verranno 

inseriti e programmati in strategia alla prima variante utile del 

PAL. 

Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Si passa al nono punto all’ordine del giorno. Il presidente cede la 

parola al Direttore che illustra la richiesta di proroga presentata 

dallo Studio tecnico Alessandrini sul bando Azione specifica 8 

“Qualificazione impresa extra-agricole in zona rurale”, spiega che 

la richiesta è pervenuta nei termini, con le dovute motivazioni e 

giustificazioni di supporto, per cui la proroga è stata concessa 

fino al 30 dicembre 2022 come richiesto. Dopo breve discussione il 

Consiglio all’unanimità  

Delibera 

la ratifica della Proroga concessa allo Studio tecnico Alessandrini 

fino al 30/12/2022. Il Presidente attesta che è stata rispettata la 

maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Il Presidente passa quindi a trattare il decimo punto all’ordine 

del giorno, cedendo la parola al Direttore che spiega, con l’ausilio 

dell’apposito Verbale di Istruttoria Tecnica – Esito Comunicazione 

Integrativa, i principali contenuti e le criticità riscontrate nella 

Comunicazione Integrativa candidata a SIAG dal comune di Modigliana 

relativamente al proprio progetto finanziato dal GAL nell’ambito 

della Misura 7.4.02 “Strutture per servizi pubblici”. Il Direttore 

informa che visti i tempi tecnici e le scadenze previste per le 

istruttorie del GAL, si è comunque provveduto alla Comunicazione 
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dell’Esito della Comunicazione Integrativa al Comune, con i 

contenuti riportati in verbale. Si apre una breve discussione al 

termine della quale il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di ratificare l’Esito della Comunicazione Integrativa al Comune di 

Modigliana, accordando allo stesso un contributo di € 99.735,57, a 

seguito dei ribassi di gara per l’affidamento dei lavori eseguiti, 

sul progetto candidato sul bando edizione uno, della Misura 7.4.02 

“Strutture per servizi pubblici”. Il Presidente attesta che è stata 

rispettata la maggioranza della componente privata nell’esercizio 

del voto. 

All’undicesimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede 

sempre la parola al direttore che illustra attraverso l’apposito 

verbale di istruttoria tecnica variante, la richiesta di variante 

candidata da parte del beneficiario “SOCIETA’ SEMPLICE SOCIETA’ 

AGRICOLA PETRINI LINO &C.”, nell’ambito del bando sulla Misura 

4.1.01 – “investimenti in aziende agricole in approccio individuale 

e di sistema”. Il direttore comunica che tutt’ora sono in corso 

alcune verifiche tecniche e valutazioni frutto di richiesta di 

chiarimenti inoltrata al beneficiario, pertanto il buon fine 

dell’istruttoria è subordinato al buon fine di tali verifiche. Si 

apre una breve discussione al termine della quale il Consiglio 

all’unanimità 

Delibera 

di approvare l’esito dell’istruttoria della variante sulla Misura 

4.1.01 – “investimenti in aziende agricole in approccio individuale 

e di sistema”, confermando la concessione di un contributo di € 

48.154,50. Il Consiglio da mandato al Direttore di concludere in 

tutte le formalità l’esito istruttorio, e subordina l’efficacia di 
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tale delibera al buon fine delle verifiche in corso. Il Presidente 

attesta che è stata rispettata la maggioranza della componente 

privata nell’esercizio del voto. 

Il Presidente passa a trattare il dodicesimo punto all’ordine del 

giorno, cedendo la parola al direttore che illustra attraverso 

l’apposito verbale di istruttoria tecnica variante, la richiesta di 

variante candidata da parte del beneficiario “AZIENDA AGRICOLA 

CANOVA SOCIETA’ AGRICOLA” nell’ambito del bando sulla Misura 4.1.01 

– “investimenti in aziende agricole in approccio individuale e di 

sistema”. Si apre una breve discussione al termine della quale il 

Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di approvare l’esito dell’istruttoria della variante sulla Misura 

4.1.01 – “investimenti in aziende agricole in approccio individuale 

e di sistema”, confermando la concessione di un contributo di € 

29.956,08, di € 3,92 inferiore rispetto la concessione iniziale. Il 

Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Al tredicesimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede 

sempre la parola al direttore che illustra attraverso l’apposito 

verbale di istruttoria tecnica variante, la richiesta di variante 

da parte del beneficiario “BAR LA MANDRAGOLA DI SAMORANI NOEMI E 

COLANGELO ALESSANDRO S.N.C.”, nell’ambito dell’Azione Specifica 

A.2.3.8 “Qualificazione delle microimprese extra-agricole in zone 

rurali”. Si apre una breve discussione al termine della quale il 

Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di approvare l’esito dell’istruttoria della variante dell’Azione 

Specifica A.2.3.8 “Qualificazione delle microimprese extra-agricole 
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in zone rurali”, richiesta da “BAR MANDRAGOLA DI SAMORANI NOEMI E 

COLANGELO ALESSANDRO S.N.C.”, confermando la concessione di un 

contributo di € 7.196,52, con una riduzione dello stesso di € 

780,00. Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza 

della componente privata nell’esercizio del voto. 

Al quattordicesimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede 

sempre la parola al direttore che illustra sempre attraverso 

l’apposito verbale di istruttoria tecnica variante, la richiesta di 

variante da parte del beneficiario “BAR LA QUERCIA DI CAROLI ROMOLO” 

nell’ambito dell’Azione Specifica A.2.3.8 “Qualificazione delle 

microimprese extra-agricole in zone rurali”. Si apre una breve 

discussione al termine della quale il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di approvare l’esito dell’istruttoria della variante dell’Azione 

Specifica A.2.3.8 “Qualificazione delle microimprese extra-agricole 

in zone rurali”, richiesta da “BAR LA QUERCIA DI CAROLI ROMOLO”, 

confermando la concessione di un contributo di € 30.000,00. Il 

Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Al quindicesimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede la 

parola al Direttore che illustra come nelle prossime settimane, 

avranno inizio alcuni Study Visit nell’ambito di 2 progetti di 

cooperazione. In particolare per il progetto “ECHOES”, dal 23 al 26 

maggio è previsto il primo viaggio studio in Sardegna, nel 

territorio del GAL Sarcidano Barbagia di Seulo. Per il GAL l’Altra 

Romagna, vi parteciperanno il Direttore Mauro Pazzaglia, i 2 project 

Manager Romano Casamenti e Giovanni Bertozzi. Parteciperanno 

inoltre fra gli stakeholders del territorio: per l’Ecomuseo del 

paesaggio dell’appennino faentino del comune di Riolo Terme 
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Francesca Fabbrica, per l’ecomuseo delle acque di Ridracoli 

Quadrifoglio Andrea, per l’ecomuseo Il giardino delle Erbe di Casola 

Valsenio Sauro Biffi. 

Il Direttore comunica inoltre che dal 7 all’11 giugno 2022, è in 

programma lo Study Visit a Santiago de Compostela nell’ambito del 

progetto di cooperazione “Cammini”, dove vi parteciperanno: i 2 

project Manager del GAL: Romano Casamenti e Giovanni Bertozzi, il 

presidente Bruno Biserni, il consigliere Laura Pedulli, mentre fra 

gli stakeholders, vi parteciperanno 6 rappresentanti a 

rappresentanti di: Cammino di San Vicinio, Cammino di Assisi, Via 

Romea Germanica, Alta Via dei parchi e referente di una società di 

incoming. Si apre una breve discussione, al termine del quale il 

Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di prendere atto dell’elenco dei partecipanti alle iniziative di 

viaggio studio organizzate nell’ambito dei progetti di cooperazione 

in corso. Il Presidente attesta che è stata rispettata la 

maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Si passa al sedicesimo punto all’ordine del giorno. Il presidente 

passa la parola alla dipendente Ugoletti Francesca, la quale spiega 

che l’importo della Domanda di pagamento annualità 2021 della misura 

19.4.01 approvata nel cda del 28 marzo u.s. ha subito una variazione 

dovuta all’inserimento di quota parte di due fatture: una di Giani 

srl del 2017 di € 396 per le quote di ammortamento relative alle 

annualità 2021-2022 e la seconda di Tecnoufficio snc del 2018 di € 

750,00 relativa alle quote di ammortamento per gli anni 2021-2023. 

Pertanto la nuova domanda di pagamento annualità 2021 della misura 

19.4.01 è pari a € 198.809,37. Dopo breve discussione il Consiglio 

all’unanimità 
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Delibera 

di approvare l’elenco delle spese da rendicontare nella Misura 

19.4.01 per un importo complessivo pari a € 198.809,37 così come da 

variazione apportata. Il Presidente attesta che è stata rispettata 

la maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Si passa a trattare il diciassettesimo punto all’ordine del giorno. 

Il Presidente cede la parola alla dipendente Francesca Ugoletti che 

spiega la richiesta di rimodulazione del contratto pervenuta a mezzo 

PEC, da parte del fornitore di cancelleria Thema office srl. 

consistente nell’adeguamento dei prezzi in esso indicati. Il 

contratto è stato stipulato da luglio 2017 e scade il 31/12/2023. 

La richiesta è motivata dal forte rincaro degli ultimi tempi dovuto 

all’inflazione in essere ed al forte incremento dei costi dovuti 

alla situazione socio politica e sanitaria. Si apre una breve 

discussione al termine della quale il Consiglio all’unanimità, 

delibera 

di accogliere la richiesta del fornitore, chiedendo i nuovi prezzi 

adeguati e dà mandato al direttore di verificarne la congruità 

effettuando una nuova indagine di mercato prima di accettare i nuovi 

prezzi e darne comunicazione al fornitore. Il Presidente attesta 

che è stata rispettata la maggioranza della componente privata 

nell’esercizio del voto. 

Al diciottesimo punto all’O.d.G., il Presidente informa il Consiglio 

sulla attuale situazione della dipendente Paola Fabbretti, la quale 

ha ripreso regolarmente la propria attività lavorativa in presenza, 

una volta che le norme che regolano i comportamenti sui luoghi di 

lavoro non prevedono più l’esibizione del green pass per il lavoro 

in presenza. Inoltre, il presidente comunica al Consiglio il 

ricevimento di una lettera da parte dell’Avvocato del primo 
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posizionato in graduatoria della selezione effettuata per 

l’eventuale assunzione di un Istruttore tecnico part-time a tempo 

determinato e di aver dato mandato al nostro legale di rispondere 

alla lettera. Di tutti questi documenti, il presidente ne dà lettura 

al consiglio. 

Comunica inoltre di aver ricevuto una comunicazione scritta da parte 

di una dipendente, ed alcune telefonate da parte di altri 

dipendenti, che fanno espressa richiesta di tornare a lavorare in 

modalità smart working. Si apre una discussione, al termine della 

quale il consiglio all’unanimità  

Delibera 

di riattivare a partire da lunedì 23 maggio prossimo la modalità di 

lavoro in smart working attivando la procedura semplificata prevista 

attualmente dalle norme nazionali, e di procedere successivamente 

con gli accordi individuali quando quest’ultimi saranno 

disponibili.  

Inoltre alla luce delle esigenze lavorative del momento, diverse 

rispetto a quelle di alcuni mesi fa, il Consiglio  

Delibera 

di non procedere ad assumere alcun istruttore tecnico a tempo 

determinato part-time. Il Presidente attesta che è stata rispettata 

la maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Per quanto riguarda le comunicazioni il Presidente cede la parola 

al Direttore, il quale comunica che lo scorso 30 aprile si sono 

chiusi i termini per la candidatura di Domande di Sostegno sui due 

bandi che prevedevano fondi per la certificazione della gestione 

del bosco. In particolare il bando destinato agli enti pubblici ha 

visto la candidatura di tre Domande di sostegno, per una teorica 

allocazione di quasi tutti i 120 mila euro disponibili. Mentre 
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invece il bando destinato alle imprese private non ha visto 

candidata alcuna domanda. 

Inoltre il direttore comunica che a partire dal 02 maggio 2022 è 

stato pubblicato sul sito dei comuni e sul sito del GAL, la seconda 

edizione del bando per le attività artigianali e commerciali nei 

comuni di aree interne e montane. Il Direttore comunica inoltre 

l’andamento dell’attività in convenzione con l’Unione dei Comuni 

della Romagna Forlivese supportata dalla dipendente a Sonia 

Geromino. 

Non essendovi null’altro da discutere e deliberare la seduta viene 

tolta alle ore 17,15 previa stesura, lettura ed approvazione del 

presente verbale. 

IL SEGRETARIO                                      IL PRESIDENTE 

(Francesca Ugoletti)              (Bruno Biserni)  

      


